

## 天国へ行った「ももちゃん」

札幌市金子さんからのご便りです

私の処では生まれて 53 日目からのシーズ犬を育てていました。

シーズ犬の場合はアレルギーを持って生まれてくるのが多く育てるのが大変です。

医者による病名は「アレルギー体質」で、塗り薬か薬用石鹸より治療法が無いとの事です。

何のアレルギーか調べるにはとてもお金が掛かるので調べられない。

石鹸は滲みるまで 10 分置かなければならないが犬はそのまま待つはくれないし痒み止めの塗り薬はすぐ舐める。

血液検査してもどこも悪くない。

こう言う状態でしたから兎に角育てるのが大変でした。

食事はドッグフードだけでなくにんじんフードプロセッサで砕いたりキャベツを中心に野菜を 15 種類食べさせた（ネギ類除く）りしていました。

人間が食べなくても「ももちゃん」には野菜を食べさせていました。(笑)

薬は 13 年間飲み通しでした。

そんな中、去年、抗酸化の「奄美（しま）のめぐみ」シャンプーを知りました。

このシャンプー使ってからだんだん薬の量が減って

平成 20 年 10 月から 12 月の 3 か月で皮膚が完全に綺麗になりました。

この時の私の喜びようは言葉には言い表せません

体も弱って死ぬ前は 2 か月洗っていませんでしたがそれでも痒がりませんでした。

残念ながら去年亡くなってしまいましたが、アレルギーも無くなって幸せに死んだと思います。

死ぬ前に前足だけですり寄ってきて（後ろ足は力が入らない）頭を下げて有りがとうをするように亡くなりました。

きっと天国へ旅立って行ったんだと思います。

この事を思い出す度に涙が出ます。

でも本当に抗酸化の「奄美（しま）のめぐみ」シャンプーには感謝です。